

El encuentro tuvo lugar en la Feria de Muestras de Valencia la pasada semana

CODERE EN LA PRIMERA EDICIÓN DE EXPOJOC VALENCIA

- **La Compañía destacó la necesidad de homogeneizar la regulación de las máquinas recreativas e impulsar la innovación para dinamizar el mercado.**
- **CODERE señala que la oferta de apuestas deportivas en el canal de hostelería incrementa notablemente la rentabilidad.**

Valencia, 23 de octubre de 2013. CODERE participó la semana pasada en la I edición de EXPOJOC Valencia, el I Expo Congreso de Juego impulsado por la revista Sector del Juego con la colaboración de la Generalitat Valenciana, que reunió a más de 500 profesionales de la industria.

El encuentro se organizó en torno a distintas mesas redondas que abordaron los temas de la actualidad fiscal, o el complejo sistema de licencias autonómicos, entre otros.

Destacó la participación del director general de Tributos y Juego de la Generalitat Valenciana, Vicent Peiró, que estuvo presente en todos los encuentros de la jornada. También participó el Conseller de Hacienda y Administración Pública, Juan Carlos Moragues, quien destacó la situación del sector en la Comunidad Valenciana, que genera cerca de 5.000 empleos y que en 2012 alcanzó los 3.017 millones de euros, un 8,32% menos respecto al año anterior.



Necesidad de cambio en las máquinas de juego

En la mesa redonda sobre las máquinas recreativas participó Luis Miguel Cabeza de Vaca, del Gabinete de Presidencia de CODERE, junto a Luis Mayordomo, director de expansión de Acrismatic, Fidel Molina de Comatel y Miguel Ángel González, secretario general de Andemar y moderador de la mesa.

Además de la crisis del juego privado -que ha experimentado una caída entorno al 27% del 2008-2012-, se analizaron los factores que han influido en la caída del mercado de máquinas de juego como la crisis global, la ley antitabaco, el juego online o la falta de innovación, que hace “menos atractiva la oferta de juego”.

Como medida para paliar caída de este subsector del juego Cabeza de Vaca apuntaba que “*habría que tender a una armonización autonómica en cuanto a la reglamentación, los premios, el importe de las partidas o los porcentajes de recaudación, con el fin de conseguir una mayor homogenización.*”



Asimismo, destacó que hay que dotar a las máquinas de nuevas funcionalidades para que sean más atractivas y que se permita ampliar los ciclos de vida de las mismas y su rentabilidad.

Oportunidades de crecimiento y nuevos canales en las apuestas deportivas

En la mesa de debate sobre las apuestas deportivas se abordaron algunas cuestiones como los cambios en el consumidor en España o las mejoras de los locales y puntos de apuestas. Carlos de Juan de Castro, director de desarrollo de negocio de CODERE España, participó junto a Alberto Eljarrat, consejero delegado de Sportium, Carlos Pérez, director-gerente de Luckia Apuestas y Xavier Rodríguez- Maribona, director General de Reta y moderador de la mesa.

Carlos de Juan hizo hincapié en el importante momento que atraviesan las apuestas deportivas, las claves del éxito y en la gran oportunidad de crecimiento en España. Este mercado, que tiene una notable presencia (1.020 locales de juegos y en 4.200 bares en las comunidades reguladas) cuenta con un target propio distinto al cliente AWP, aporta nuevas oportunidades de negocio a los bares, y se constituye como motor de atracción de nuevo público en los establecimientos de hostelería.

Los locales con apuestas deportivas resisten mejor la caída del consumo en AWP, al contar con una atractiva oferta de juego. En el caso de los locales de hostelería que incorporan apuestas, se comprueba que éstas no sólo no canibalizan el juego AWP, sino que impulsan sus ingresos a través del dinamismo que aportan las apuestas deportivas.

Para CODERE Apuestas, el modelo de negocio desarrollado en Valencia es un buen ejemplo de rentabilidad -según parámetros de tipo impositivo, evolución de ingresos, oferta de juego y canales de distribución - para todas las partes: Licenciatarías, Bar y Operadoras. De hecho, la introducción de apuestas en un local medio llega a suponer, en el primer año de operación, una aportación incremental neta del 35%-41% de juego (AWP y apuestas).

Actualmente CODERE continúa desarrollando en Valencia su plan de expansión y mantiene una posición privilegiada en las apuestas deportivas al ser la única compañía del sector del juego presente en todas las comunidades autónomas que cuentan con regulación: Madrid, País Vasco, Navarra, Aragón, Comunidad Valenciana, Galicia y la Región de Murcia. La Compañía prevé un importante despliegue a otras regiones según se vayan cerrando las reglamentaciones los próximos meses.

El Grupo CODERE

CODERE es una multinacional española de referencia en el sector del juego privado con presencia en ocho países de Europa -España e Italia- y Latinoamérica - Argentina, México, Panamá, Colombia, Uruguay y Brasil. La compañía, que emplea a 19.870 personas, es la única empresa del sector que cotiza en Bolsa en España. En la actualidad, opera 54.222 terminales de juego, 178 salas de juego, 1.380 puntos de apuestas deportivas, participa en la gestión de 4 hipódromos, y desarrolla juegos por Internet en Italia donde dispone de licencias válidas al efecto.